

Medienmitteilung

Langenthal, 7. Dezember 2018

Accontax Treuhand geht mit BDO in die Zukunft

Die accontax Markus Gfeller Treuhand AG, Langenthal schliesst sich im Rahmen einer Nachfolgeregelung mit BDO zusammen. Der Zusammenschluss erfolgt per 1. Januar 2020.

Die accontax wurde im Jahr 2000 gegründet und hat sich in den letzten 18 Jahren unter der Leitung ihres Hauptaktionärs, Markus Gfeller, stetig weiterentwickelt. Das Unternehmen beschäftigt aktuell rund 10 Mitarbeitende und betreut vorwiegend in der Region über 200 Kunden in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Treuhand und Steuerberatung.

Regionale Verankerung

Mit einer Niederlassung in Langenthal und insgesamt 33 Niederlassungen schweizweit, verfügt BDO über das dichteste Niederlassungsnetz der Branche. «Mit der Ergänzung durch das accontax-Team mit ihrer langjährigen Branchenerfahrung wird die Verankerung von BDO in der Region Oberaargau verstärkt. Die Ausrichtung der beiden Unternehmen passt hervorragend zusammen», so Harry Affolter, Leiter Regionaldirektion Mittelland.

Kontinuität und Weiterentwicklung

Die Mitarbeitenden der accontax werden ab 1. Januar 2020 vollumfänglich in die BDO Organisation eingebunden, so dass das gesamte Mandantenwissen weitergetragen und die kontinuierliche Betreuung der Kunden sichergestellt wird. Für die Niederlassung Langenthal wird nach wie vor Jürg Krebs verantwortlich zeichnen, während Markus Gfeller weiterhin sein bisheriges Team führen wird. «Für unsere Kunden ändert sich im Grundsatz nicht viel, sie werden nach wie vor die gleichen Ansprechpartner haben, profitieren jedoch bei Bedarf von weiteren Dienstleistungen. Durch den Zusammenschluss kann die Weiterentwicklung des Geschäfts sichergestellt und für sämtliche Kunden ein langfristiger Mehrwert geschaffen werden», sagt Markus Gfeller, Inhaber accontax.

Standort

2019 werden die beiden Unternehmen noch an den Standorten Aarwangenstrasse 4 (BDO) und Jurastrasse 29 (accontax) in Langenthal geführt. Ab 1. Januar 2020 wird die gemeinsame Tätigkeit unter dem Namen BDO an einem neuen Standort im Zentrum Langenthals weitergeführt.

Porträtbilder von Markus Gfeller und Jürg Krebs sind verfügbar unter [\[Link\]](#).

Für weitere Informationen:

Markus Gfeller, accontax Treuhand, 062 919 91 11, gfeller@accontax.ch

Jürg Krebs, BDO AG, 062 919 01 80, juerg.krebs@bdo.ch



www.bdo.ch
media@bdo.ch

BDO AG
Schiffbaustrasse 2
8005 Zürich

Über BDO:

Mit 33 Niederlassungen und mehr als 1000 Mitarbeitenden ist BDO AG, mit Hauptsitz in Zürich, erste Adresse in der Schweiz für mittelgrosse und kleine Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen. Sie bietet Dienstleistungen in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Financial Services, Treuhand, Steuer- und Rechtsberatung, Unternehmensberatung, Informatik sowie Immobilien an.

